

CIRCUITO INTERIOR

LO TOMÓ con filosofía, pero nada bien le fue ayer al Jefe de Gobierno, Martí Batres, con el enfado que él atribuye a los resultados electorales.

FUE a Coyoacán para anunciar la rehabilitación de un pozo y no sólo hubo porras, sino también gritos de "¡fuera!, ¡fuera!", por parte de algunos vecinos.

EL MANDATARIO les dijo que respetaba, que les mandaba un abrazo y que ojalá pronto sanaran sus heridas.

COMO para qué sufrir por sufragios.

...

RESULTA que el diputado migrante **Raúl Torres**, quien encabeza la lista de ausencias, solicitó licencia.

LO HIZO antes de incorporarse a la siguiente Legislatura y, por qué no, hasta para darse un descanso.

PUES aunque no lo crean, faltar al trabajo también debe tener su parte agotadora.

...

MIENTRAS la Fiscalía del Edomex confirmaba que 10 de sus policías fueron detenidos por vínculos con el narco y relación con al menos 16 homicidios, el Alcalde de Nicolás Romero, Armando Navarrete, se dedicó ayer a promocionar en redes los grupos que estarán en una feria patronal!

A VECES, lo de gobernar queda en un lamentable espectáculo.

circuitointerior@reforma.com